

Orléans



Année 1880 Avec le développement des ventes, l'Administration envisage la création d'une nouvelle manufacture à proximité de la région parisienne.

En 1883 décision est prise pour la création à Orléans d'un magasin de transit des tabacs en feuilles, d'un magasin d'allumettes et d'une manufacture de tabacs. Cette dernière sera érigée sur le terrain mis à disposition par la ville situé en bordure de la voie ferrée Paris-Vierzon.

Après la première guerre mondiale la manu compta jusqu'à 550 employés dont près de 400 ouvrières. Elle fabriquait toute une gamme de produits du cigare aux cigarettes courantes.

En 1939 création du Centre d'Essais qui restera de taille modeste et sera transféré, en 1951, aux Aubrais. Puis la manufacture héberge pendant un an celle de Pantin. Des bombardements détruisent des bâtiments qui seront reconstruits.

Dans les années 50 les ateliers ont été regroupés et le matériel de fabrication totalement renouvelé.



1984 - A sa fermeture, un programme de restauration a permis de rénover ses locaux, suite à leur acquisition par le Ministère de la culture.